

## Nachfrage bez. der Umgestaltung des nordöstlichen Teil des Hans-Mielich-Platzes

Melly Kieweg <[mellykieweg@gmx.de](mailto:mellykieweg@gmx.de)>

Do 27.06.2019 16:37

An:Mandy Kroiß <[mandy.kroiss@muenchen.de](mailto:mandy.kroiss@muenchen.de)>;

Der BA 18 möge Nachfragen wie weit die Verlegung des Freiluftschaches und die Planungen der vom BA 18 auch finanziell unterstützen Boulderwand am Hans-Mielich-Platz ist

Begründung:

Im Frühjahr 2018 hat der BA 18 schon die Verlegung des Freiluftschaches mehr zur Platzmitte hin gefordert, ein Ortstermin mit AKIM und dem Gartenbauamt fand statt.

Ebenfalls 2018 beantragte der BA 18 auf Wunsch der Anwohner eine Boulderwand an der bisherigen Stelle des Freiluftschaches.

Der BA 18 möchte über den Stand der Planungen informiert werden

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

089 21088604

Mail: [mellykieweg@gmx.de](mailto:mellykieweg@gmx.de)

bei Fragen zur BürgerInitiative und Kunstforum: [mehrplatzzumleben@gmx.de](mailto:mehrplatzzumleben@gmx.de)

Internet.: [www.mehrplatzzumleben.de](http://www.mehrplatzzumleben.de)